

Animations 14 juillet

À l'occasion de la fête du 14 juillet, la commune de Beugnon souhaite que la journée soit animée en jeux, activités et autres propositions en tous genres, qui fassent plaisir aux petits et aux grands !

Pour mener à bien cette idée, nous avons besoin de volontaires pour tenir des stands, selon les capacités et les propositions de chacun. Voici quelques idées qui pourraient en faire germer bien d'autres :

Stands de chamboule-tout, maquillages, jeux de société, espaces de jeux de plein air (molkkö, Kubb, pétanque,...).

A vos idées pour animer notre charmant village !



1. Je suis intéressé(e) pour venir aux animations du 14 juillet

- Oui
- Non
- Je ne sais pas

2. Je veux tenir un stand d'activité

- Oui
- Non
- Je ne sais pas

3. Si oui, j'indique quel type de stand je souhaite animer

4. J'ai du matériel que je peux mettre à disposition

Oui

Non

5. Si oui, j'indique le matériel que je souhaite mettre à disposition

6. J'aimerais venir à cette journée avec mes enfants

0

1

2

3

4

7. Si je suis intéressé(e) pour m'investir dans cette journée, je renseigne mon nom et mon prénom, pour une bonne organisation.